

Fundació Ordesa dona 250.000 euros para la construcció del primer Hospital Materno-infantil en Etiópia

El proyecto de construcción y equipamiento del primer Hospital Materno-infantil docente en Addis Abeba (Etiópia) ha sido el seleccionado en la X Convocatoria de Ayudas de la Fundació Ordesa. La iniciativa, presentada por la ONG Matres Mundi, ha recibido la ayuda por valor de 250.000 euros para la ejecución de este proyecto, con el fin de mejorar las condiciones de vida de la población infantil con pocos recursos. El Hospital beneficiará directamente a más de 4000 mujeres gestantes y 6000 lactantes y niños/as menores de 5 años.

El proyecto seleccionado se desarrollará en Etiópia, un país en el que 50% de la población es menor de 15 años y donde cada mujer tiene un promedio de 6 hijos/as. La entrega de la ayuda de esta X convocatoria tuvo lugar el pasado 29 de noviembre en la Casa Llotja de Mar de Barcelona, en un acto que contó con la presencia del Hble. Sr. Boi Ruiz, Conseller de Salut de la Generalitat de Catalunya.



De izquierda a derecha: Dr. Josep M^o Ventura, miembro del Patronato de Fundació Ordesa; Dr. Josep M^o Carrera, presidente y fundador de la ONG Matres Mundi; Sra. Isolda Ventura, presidenta de Fundació Ordesa; Sra. M^o Jesús Arasanz, vicepresidenta de Fundació Ordesa; Sra. Marta Ventura, miembro del Patronato de Fundació Ordesa; Sr. Josep M^o Ventura, miembro del Patronato de Fundació Ordesa.

